

## ULTIMAS NOTICIAS

Paseó con Isabelita

# Predicción Astrológica de López Rega

BUENOS AIRES, 9 de julio (AP)—La Presidenta Isabel Perón demoraba hoy una definición sobre la renovación de su gabinete, al tiempo que una versión periodística atribuía al más controvertido de sus ministros una predicción astrológica sobre la seria crisis política que sacude a la Argentina.

Todo el gabinete ofreció el domingo su renuncia a la señora de Perón, a fin de facilitarle la resolución de graves problemas, entre ellos una inminente huelga general de los sindicatos obreros en contra de la política salarial de la administración. Desde entonces, han circulado toda suerte de versiones sobre los alcances de la reorganización ministerial y sobre quiénes serían los futuros ministros, ninguna de las cuales fue confirmada.

En el centro de la crisis se halla el influyente secretario privado presidencial y ministro de Bienestar Social, José López Rega, cabeza del sector peronista de derecha, que cobró indudable predominio en el gobierno desde que la señora de Perón asumió el poder el primero de julio de 1974. Los reclamos para que López Rega sea desplazado van en aumento y proceden de la mayoría del propio peronismo. Pero la jefa del estado sigue respaldándolo. Ayer, en plena crisis, efectuó un paseo en su compañía

por un sector de la ciudad, junto con un grupo de mujeres peronistas.

El matutino "La Opinión" dice hoy que el domingo por la noche, luego de que los ministros informaron a la señora de Perón del ofrecimiento de sus renuncias, López Rega hizo que sus colegas miraran hacia el estrellado firmamento y les señaló que esa noche se daba un rarísimo fenómeno: la existencia de una estrella que se había acercado a Venus en un intento por tajarla. "Esto sólo ocurre una vez cada 21,000 años y tiene una enorme importancia en los próximos acontecimientos", dijo López Rega.

El ministro de Bienestar Social tiene una conocida afición por la astrología y el ocultismo, y se le atribuyen vinculaciones con grupos de carácter espiritista. Según "La Opinión", al escuchar la información astrológica de López Rega, el ministro del Interior, Alberto Rocamora, comentó en tono de chanza: "Si aparece cada 21,000 años, es casi seguro que la próxima vez no la vamos a ver".

## ULTIMAS NOTICIAS

# Asesinan y Queman a dos Personas en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 9 de julio (AP)—Los cadáveres de dos personas acribilladas a balazos y carbonizadas fueron hallados hoy dentro de un automóvil estacionado en un parque de esta capital, informó la policía.

Fuentes oficiales presumen que las víctimas, un hombre y una mujer, podrían haber caído bajo la ola de violencia política en el país que en las últimas 48 horas causó la muerte de seis personas de ideología no revelada aún. Cinco de los muertos cursaban estudios en facultades de la ciudad de La Plata, a 50 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Los dos nuevos cadáveres aún no fueron identificados.

La policía dijo también que un local de la juventud peronista de derecha resultó dañado por la explosión de una bomba, en la vecina localidad sureña de San Francisco Solano, y no causó víctimas.

## ULTIMAS NOTICIAS

# Fue Inhumada la Madre de Borges

BUENOS AIRES, 9 de julio. (Latin)—Esta mañana se efectuó el sepelio de Leonor Acevedo de Borges, madre del escritor Jorge Luis Borges, fallecida ayer a la edad de 99 años.

La progenitora de Borges fue durante casi toda su vida su colaboradora, actuando como su secretaria y acompañándolo en todos los viajes que realizó al exterior.